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支援センターについて

講習に関すること

ユーモアと笑顔で講義する事が望ましい。子育ては、昔も今もかわっているようで、変わらないと思う。

講師の方も、補助の方も丁寧に親切に教えて頂き、分かりやすくてとても良かったです。

今回初めて「毛筆」講習に参加しました。優しく丁寧に教えて頂きありがとうございました。

自前のパソコンと機能が違うので、なにかと分からない事、出来ない事が多くて困りました。

喘息持ちのため教室内の空気質が心配になり換気の要望をしたところ、職員さんや講師の先生方が快く
対応してくださり助かりました。感謝申し上げます。

他施設の教室は、1コースの回数が少なく、どれも機能紹介程度で終わってしまいますが、当館の講座は
技術習得出来るようなカリキュラムになっていて、とてもためになりました。

センターの行事予定をパンフレットで見せて頂きましたが、もう少し種類や回数を増やして頂けたら、他の
方も、自分自身も利用しやすいのではと思いました。

パソコン教室でExcel応用の講座を10回ぐらいで設けて欲しいです

エクセルの講座をお願いします。プログラミング講座をお願いします。

施設に関すること

1階エントランスに長椅子等を置いて頂けるとありがたいです。足の悪い物にとってEＶ待ちの負担を少しで
も減らしたいです。

紙屑程度のものを捨てるゴミ箱を設置してはどうかな。読書机の上の花瓶は余計である。じゃまになるの
で、置かない方がbetter。

プログラミング講座を受講したいです。休憩コーナーに美味しいコーヒーを飲むマシンや電子レンジを置い
てほしいです。

今回の映画会も気分最高でした。スタッフが一生懸命でよかったです。但し地下鉄2番出口は階段が老人
たちには、きついと思います。

今回の部屋は非常にgood。いつもこういう部屋だとよいのだが。投影設備がない部屋が多い。

このセンターが永く存立続くことを望む。

洋式トイレが増えると嬉しいです。

年配者が多いのに洋式トイレが少ないので困った。

夏にエアコンの故障があって困った。

喫煙場所がないので路上で吸ってる人が近所の迷惑になる。
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利用団体の研修・事業等

映画・日帰り旅行・慰安会等を楽しませて頂いております。今後とも続けて頂きたく宜しくお願い致します。

長生きできるような感じでとても喜んでいます。

互助会の映画会に参加させて頂きました。そのついでに資料室により新聞の閲覧と血圧測定をしたり、有
意義に過ごせました。

ゆっくり、丁寧で助かりました。新しい事も習えて、嬉しかったです。

優しく丁寧に教えて頂き本当にありがとうございました。

楽しかった。絵を描くのもやりたかった。

丁寧なわかりやすい説明をありがとうございました。優しい声でとても聞きやすかったです。

楽しみで出席しています。いろんな行事に参加して元気な毎日を過ごしたいです。

いつも利用させて頂きありがとうございます。

毎週の勉強会に出席し励んでいます。深謝。

とても受講しやすかったと思います。

今のところ満足しています。

今回二度お手伝いさせて頂きましたが、楽しく良かったです。
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